

## **Nachlese Frauenbundfasnet**

Lange hat es gedauert aber am 10. Februar 2023 war es soweit, die Frauenbundfasnet startete und es wurde gesungen:

Wenn dia Fasnet kommt ins Land,  
sind wir außer Rand und Band,  
dann beginnt für uns die Zeit  
voll beschwingter Fröhlichkeit.....

Am Nachmittag bei Kaffee und leckerem hausgemachtem Kuchen mit live Musik von Querbeet und zwei Sketchen des Frauenbundteams, einer Tanzeinlage von und mit Ursula Stahl und Ihren Damen, den Bodnegger Brotfressern und der Musikkapelle waren die Stunden nur so gerast. Es wurde gesungen und gelacht und so manche Polonaise getanzt. Zum Abschluss gab es Maultaschen und bei guter Stimmung endete der närrische Nachmittag.

Einige Stunden später, der Raum war wieder vorbereitet, ging es in die 2. Runde:

Alleinunterhalter Dieter Kölbl startete pünktlich sein Programm und (ohne Witz!) keine 5 Minuten später wurde schon die erste Polonaise durch den Raum getanzt und kräftig mitgesungen. Die Stühle blieben leer, da im Anschluss gleich die erste Tanzrunde einberufen wurde... Die Stimmung war genial und zog sich durch den gesamten Abend. Die Einlagen lockerten den Abend auf und bescherten kleine Verschnaufpausen bevor es wieder aufs Parkett ging.

Ein großer Dank geht an den Förderverein der Musikkapelle. Die Musiker haben die Bewirtung des gesamten Tages übernommen, den Kuchen gebacken und uns beim Auf- und Abbau unterstützt. Es ist einfach schön, so Vereinsübergreifend zusammen zu arbeiten.

Es war eine wunderschöne, fröhliche, bunte und friedliche Frauenbundfasnet. Wir danken allen Besuchern und freuen uns Euch nächstes Jahr wieder willkommen zu heißen. Dann erklingt wieder:

Wer treibt`s bunt? Der Frauenbund!